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EDITORIAL POR BIA LUDYMILA (MTB MTB 0081969/SP)

Ética Política e o Jogo do Poder em Caieiras

ARTIGO

Viver, é fazer o que gosta

O conceito de vida pode ser subjetivo, mas a nossa intenção é refletir um
pouco sobre a vida que nos impulsiona a buscar nossa felicidade e realização.

Antes mesmo de pensarmos na vida como respirar, andar, correr
se alimentar é pensar em uma vida livre, é olhar para liberdade que
possuímos e buscar as oportunidades do mundo.
Viver sem mesmo fazer o que gosta é estar em um mundo sem
sentido, quem vive somente de obrigações sem experimentar o
gosto do prazer em realizar-se, caminha para a infelicidade.
Mas não podemos nos enganar e pensar que constantemente
nessa vida iremos fazer somente aquilo que queremos ou
gostamos, vivemos em uma sociedade com leis e normas, então é
por isso que devemos partir de um único princípio que vai nos
nortear em tudo.
Antes mesmo da busca em fazer o que gosta é necessário
encontrar nosso lugar no mundo, quando pensamos em lugar não
envolve somente espaço físico e sim o que queremos buscar de
acordo com aquilo que está dentro de nós, ou melhor, nossa
essência, em outras palavras a pergunta:

“ P a r a  q u e  v i e m o s  e  p o r  q u e  e s t a m o s  a q u i ? ”

Fazendo essa pergunta deixaremos para trás tudo aquilo que nos
prende e nos impede de seguir de maneira leve e desprendida.

"Seu maior patrimônio é sua
capacidade de aprender e se adaptar"

- Autor Desconhecido.

CHARGECHARGE

PENSAMENTO

Na praça do poder,  a dança começa, Cadeiras
trocadas,  segredos no ar,  A ética se curva, a justiça
tropeça, A confiança do povo se põe a pensar.

Sob o manto da lei ,  a manobra acontece, Mudam-se
os cargos,  mantém-se o comando, O que é justo,
quem merece? A moral se esvai no jogo nefando.

A balança da justiça pende e oscila,  Pesada de
promessas,  leve de ação, Enquanto a política
manipula e vacila,  O povo clama por verdadeira
razão.

As sombras no salão, movendo os cordões,  Figuras
ocultas em dança elegante, Mas nas ruas,  ecoam
fortes canções,  De um povo que deseja ser mais que
passante.

Na Caieiras do agora, o futuro é incerto, Mas a
esperança resiste,  f irme e brava, Que a verdade
prevaleça, o caminho correto, E que a ética na
política finalmente se lave.

Jogo de Poder

IMAGEM GERADA POR IA

Movimentações de cargos na prefeitura
despertam dúvidas sobre possíveis
estratégias para contornar a Lei
Eleitoral.
As recentes mudanças nos cargos de
alto escalão da Prefeitura de Caieiras
têm causado alvoroço nas redes sociais.
Muitos questionam se as exonerações e
novas nomeações são tentativas de
burlar a Lei Eleitoral. A prática comum
de rebaixamento de cargos, que permite
aos políticos se manterem no governo
até o período limite para se
candidatarem, está no centro das
discussões. A movimentação,
especialmente no caso de dois ex-
secretários que assumiram novas
funções imediatamente após a
exoneração, levanta suspeitas sobre
uma possível manobra eleitoral.

Contexto da Lei Eleitoral
A Lei Eleitoral determina que ocupantes
de cargos públicos que pretendem se
candidatar devem se afastar de suas
funções dentro de prazos específicos. 

IMAGEM GERADA POR IA

Secretários que desejam concorrer ao
cargo de vereador, por exemplo, precisam
se afastar seis meses antes da eleição. Para
concorrer aos cargos de prefeito ou vice-
prefeito, o prazo é de quatro meses.
Movimentações na Prefeitura de Caieiras
Em Caieiras, um secretário e o subprefeito
de Laranjeiras foram exonerados e
nomeados para outros cargos de forma
imediata, o que gerou suspeitas de
manobra eleitoral. O Secretário de
Educação foi exonerado em 18 de
fevereiro e nomeado Assessor Especial
Interno no dia seguinte. Esse cargo exige
um período menor de
desincompatibilização. 
O ex-secretário já manifestou sua
intenção de se candidatar a vereador nas
próximas eleições. Já o Subprefeito de
Laranjeiras foi exonerado em 4 de abril e
nomeado Diretor de Atenção e Saúde no
dia seguinte, cargo que também exige um
período menor de afastamento. Nos
bastidores, é apontado como provável
candidato a vereador ou vice-prefeito nas
próximas eleições.
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TECNOLOGIA

Nicolle Merhy: A Jovem que Tem
Revolucionado o Universo Gamer

"Gostar de jogos faz parte do meu DNA e
definitivamente é uma parcela da minha
identidade."

Aos 26 anos, a empresária Nicolle Merhy não tem
dúvidas sobre seu objetivo: "Quero quebrar
barreiras e abrir espaço para as mulheres no
universo dos games." Nascida no Rio de Janeiro, ela
começou a jogar aos 6 anos, por influência dos pais,
e, tempos depois, encontrou sua profissão nesse
setor, tornando-se jogadora profissional e CEO do
time Black Dragons e-Sports.

“Tenho muito amor e orgulho de fazer parte desse
mundo. Gostar de jogos faz parte do meu DNA e
definitivamente é uma parcela da minha identidade”,
afirmou.

Inovação e Expansão
A inovação presente em toda sua trajetória também
aparece nos passos mais recentes: eles abriram uma
agência de comunicação especializada em marcas do
mundo gamer, um braço estratégico comercial do
time.
Nada disso seria possível, porém, sem o apoio
familiar que ela recebeu. “Meu pai é a faísca de toda
minha caminhada, porque foi ele quem me
introduziu aos jogos. A minha mãe também foi
muito importante, porque ela me estimulou a seguir
o meu sonho, mesmo sendo um mercado novo. Além
deles, meu padrasto e minha irmã me apoiaram. Eu
cheguei onde estou porque eles, no início, me
estenderam a mão e fizeram com que eu pudesse
seguir esse caminho.”

Superando Desafios e Preconceitos
Em 2017, aos 20 anos, deixou de ser atleta
profissional por precisar focar nas
responsabilidades que o empreendimento exigia.
Paralelamente, ela passou a crescer como
influenciadora digital. 

Envie Sua Pauta
SOCIEDADE

VC REPORTER!

Junte-se a Nós na Construção
de uma Cidade Melhor!

Você já se sentiu frustrado com os problemas em
nossa cidade?
Congestionamentos, ruas inseguras e escolas
que não oferecem o que nossos professores e
crianças merecem? 

Você não está sozinho! 
Todos os dias, lidamos com falhas que não
deveriam ser parte de nosso cotidiano.

Mas há uma força poderosa para a mudança:
VOCÊ!

O espaço deste jornal é seu! Envie suas
fotos, denúncias, sugestões ou opiniões. 

Este é um convite para que você não apenas
observe, mas aja! Denunciamos a corrupção e a
ineficácia, não aceitamos desculpas vazias ou
soluções temporárias. Queremos mais do que
promessas - queremos resultados!
Juntos, temos a força necessária para
transformar nossa realidade. Queremos e
exigimos transporte eficiente, segurança nas
ruas, educação de qualidade e o respeito que
cada cidadão merece.
Sua voz é essencial! Com ela, podemos garantir
que políticos e gestores nos ouçam e respondam.
Não se cale, faça parte deste movimento por
uma cidade digna para todos nós.

“Meu maior potencial é como atleta, mas precisei
ir atrás de patrocínios e oportunidades para a
empresa crescer”, declarou.

Mesmo com todo talento que lhe é característico,
Nicolle não saiu ilesa de preconceitos e ataques
machistas. “Entrar numa sala e ser a única
profissional mulher, escutar alguém falando mal
sobre minha aparência e ver streamers grandes
direcionando comentários de ódio contra mim
foram coisas que passei. A hipersexualização da
mulher no meio gamer também é uma realidade,
porque é um clube de homens e nem sempre
somos respeitadas, o que só afasta mais
jogadoras”, conta.

Defesa e Influência
Entre suas
maiores
conquistas, ela
destaca sua
participação em
iniciativas que
buscam
possibilitar o
aumento da
participação
feminina nesse
universo. Seu
poder de
influenciar as
pessoas é outro
ponto celebrado.



Desde o início do ano, Caieiras, cidade localizada na Grande
São Paulo, contabilizou 1.627 casos confirmados de dengue.
Esse aumento expressivo levou a Prefeitura a decretar
situação de emergência em saúde no começo de abril. Além
dos casos confirmados, já foram registradas 4 mortes pela
doença, com mais 2 óbitos ainda sob investigação. Os dados
foram divulgados pelo Painel de Monitoramento da Dengue
do Governo do Estado de São Paulo. A epidemia de dengue
está mobilizando esforços tanto das autoridades quanto da
população local para combater o mosquito Aedes aegypti,
transmissor da doença.

A situação em Caieiras é alarmante. O Painel de
Monitoramento da Dengue do Governo do Estado de São
Paulo revelou que, até o final de maio, a cidade havia
registrado 1.627 casos confirmados de dengue. A situação
levou a Prefeitura a decretar estado de emergência em
saúde no início de abril, permitindo medidas
extraordinárias para combater a epidemia. Entre essas
medidas estão a aquisição de insumos, contratação de
pessoal e realização de campanhas educativas para
conscientizar a população sobre a importância de prevenir a
proliferação do mosquito Aedes aegypti.

O aumento no número de casos de dengue em Caieiras
tem gerado preocupação entre os moradores.
Comunidades inteiras têm se mobilizado para eliminar
possíveis criadouros do mosquito, como recipientes
com água parada. A vigilância sanitária tem
intensificado as visitas às residências para orientar os
moradores e aplicar medidas de controle.

O impacto da epidemia de dengue em Caieiras vai além dos
números. A doença tem causado um significativo estresse
na comunidade, afetando tanto a saúde pública quanto a
economia local. Muitas famílias têm enfrentado desafios
com membros adoecidos, resultando em perdas de dias de
trabalho e aumento nos custos com saúde. O setor de saúde
da cidade está sobrecarregado, com unidades de
atendimento enfrentando uma alta demanda por consultas
e tratamentos.

O impacto ambiental também não pode ser ignorado. A
utilização de inseticidas e outras medidas de controle do
mosquito tem gerado preocupações sobre os efeitos a longo
prazo no meio ambiente. A população está dividida entre a
necessidade de combater a epidemia e os possíveis danos
ambientais causados pelas ações de controle.
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Hospital Espírita
Fabiano de Cristo

Atendimento gratuito
de retaguarda a portadores de câncer

SAÚDE

Promoção especial da rede Cinemark oferece ingressos
a preços reduzidos, abrangendo diversos filmes em

cartaz, com validade de segunda a quinta-feira. 
A rede de cinemas Cinemark lançou uma promoção que
promete atrair ainda mais cinéfilos para suas salas. Até o dia 19
de junho, os ingressos para sessões 2D e 3D estão sendo
vendidos a R$ 12. A promoção é válida de segunda a quinta-
feira, exceto feriados, e inclui uma ampla gama de filmes, desde
grandes lançamentos até reexibições de clássicos. Esta iniciativa
faz parte de uma estratégia para aumentar o público nas salas
de cinema, oferecendo uma experiência mais acessível.
A promoção da Cinemark teve início no dia 27 de maio e vai até 19
de junho, permitindo que os clientes aproveitem sessões de filmes
a preços reduzidos. O valor promocional de R$ 12 é válido para
todas as sessões 2D e 3D, de segunda a quinta-feira, excluindo
feriados. Entre os filmes em cartaz estão “Furiosa: Uma Saga Mad
Max”, “Amigos Imaginários”, “Back To Black” (cinebiografia de
Amy Winehouse), “De Repente, Miss!” e “The Shift – O
Deslocamento”. A promoção também inclui os próximos
lançamentos, como “Harry Potter: O Prisioneiro de Azkaban”,
“Meu Sangue Ferve por Você”, “Bad Boys: Até o Fim” e outros.
O impacto desta promoção pode ser observado de várias maneiras.
Socialmente, a ação democratiza o acesso ao cinema, permitindo
que mais pessoas desfrutem de filmes na telona. Especialmente em
um momento em que o entretenimento tem um papel fundamental
no bem-estar das pessoas, essa promoção é um alívio para o bolso
dos consumidores. Economicamente, a promoção pode aumentar o
fluxo de clientes nas salas de cinema, potencialmente elevando as
vendas de produtos de concessionária, como pipoca e refrigerantes,
que também estão com preços especiais, variando de R$ 29 a R$ 49.
Ambientalmente, as salas de cinema estão adotando
medidas para garantir a sustentabilidade, como o uso de
copos e embalagens recicláveis. A promoção pode
incentivar mais pessoas a frequentarem o cinema em
horários menos movimentados, distribuindo melhor o
fluxo de espectadores e reduzindo aglomerações.
As comunidades estão respondendo positivamente a esta promoção.
Nas redes sociais, muitos clientes estão compartilhando suas
experiências e incentivando amigos e familiares a aproveitar os
preços baixos. As iniciativas governamentais, embora não
diretamente ligadas a esta promoção, têm apoiado a reabertura
segura dos cinemas, com protocolos de higiene e segurança.

Caieiras: 4 Óbitos e Ultrapassa
1.600 Casos de Dengue

ENTRETENIMENTO
Cinema com Ingressos a

R$ 12 para Sessões 2D e 3D

Para enfrentar a epidemia, a Prefeitura de Caieiras tem
adotado diversas estratégias. Além da compra de insumos e
contratação de novos profissionais de saúde, campanhas
educativas têm sido realizadas para conscientizar a
população sobre a importância de eliminar criadouros do
mosquito. A aplicação de inseticida em áreas de alta
incidência de casos é outra medida que tem sido
amplamente utilizada.

As comunidades também estão fazendo sua parte. Muitos
moradores têm se organizado em mutirões para limpar
terrenos baldios e eliminar recipientes que possam
acumular água. As escolas têm incluído em suas atividades
educativas informações sobre a dengue e como preveni-la,
envolvendo as crianças e jovens na luta contra a epidemia.

Além das ações imediatas, a Prefeitura está trabalhando em
estratégias de longo prazo para prevenir futuras epidemias.
Entre elas estão projetos de urbanização que visam
melhorar a infraestrutura da cidade, reduzindo as áreas de
risco para a proliferação do mosquito. A colaboração com
outras cidades da região e com o Governo do Estado de São
Paulo também tem sido fundamental para o
enfrentamento da epidemia.



Ganhe + Gaste -
ANUNCIE NO GOOGLE
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Você está satisfeito
com as suas vendas?

Planejamento
Análise Diária
Crescimento Acelerado
Alcance Das Metas

Um Diretor de Marketing
Responsável por gerenciar o caminho do projeto e projetar as
execuções do seu anúncio.

Um Copywriter
Responsável por gerir toda parte textual e gatilhos de captação
para as campanhas e materiais de tráfego.

Um Designer
Responsável por criar artes e peças visuais.

Um Gestor de Tráfego
Responsável por gerir campanhas de tráfego e compra de
mídias nos canais digitais.

Um Analista de Business Intelligence
Responsável por analisar dados e direcionar as métricas do
negócio para os melhores caminhos.

Tráfego Pago +

Promova Seu Negócio AgoraPromova Seu Negócio Agora

Invista a partir de R$ 500,00 no seu negócio e comece
a aparecer como nunca nos motores de  buscas do
Google, venda mais com esse gigante da internet!

*Taxas: administração e manutenção da conta.

ANUNCIE NO GOOGLE COM
SEU ESPECIALISTA LOCAL:

ANUNCIE NO GOOGLE COM
SEU ESPECIALISTA LOCAL:

(11) 9.9614-3686
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DESTAQUE SEMANALDESTAQUE SEMANAL

As recentes mudanças nos cargos de
alto escalão da Prefeitura de Caieiras
têm causado alvoroço nas redes
sociais. Muitos questionam se as
exonerações e novas nomeações são
tentativas de burlar a Lei Eleitoral. A
prática comum de rebaixamento de
cargos, que permite aos políticos se
manterem no governo até o período
limite para se candidatarem, está no
centro das discussões. A
movimentação, especialmente no
caso de dois ex-secretários que
assumiram novas funções
imediatamente após a exoneração,
levanta suspeitas sobre uma possível
manobra eleitoral.
Contexto da Lei Eleitoral
A Lei Eleitoral determina que
ocupantes de cargos públicos que
pretendem se candidatar devem se
afastar de suas funções dentro de
prazos específicos. Secretários que
desejam concorrer ao cargo de
vereador, por exemplo, precisam se
afastar seis meses antes da eleição.
Para concorrer aos cargos de prefeito
ou vice-prefeito, o prazo é de quatro
meses.
Movimentações na Prefeitura de
Caieiras
Em Caieiras, um secretário e o
subprefeito de Laranjeiras foram
exonerados e nomeados para outros
cargos de forma imediata, o que gerou
suspeitas de manobra eleitoral. O
Secretário de Educação foi exonerado
em 18 de fevereiro e nomeado
Assessor Especial Interno no dia
seguinte. Esse cargo exige um período
menor de desincompatibilização. O
ex-secretário já manifestou sua
intenção de se candidatar a vereador
nas próximas eleições. Já o
Subprefeito de Laranjeiras foi
exonerado em 4 de abril e nomeado
Diretor de Atenção e Saúde no dia
seguinte, cargo que também exige um
período menor de afastamento. Nos
bastidores, é apontado como provável
candidato a vereador ou vice-prefeito
nas próximas eleições.

Manobra Eleitoral
em Caieiras?

Uma moradora de Caieiras, faleceu após
esperar 20 dias por diagnóstico e
tratamento na rede pública de saúde.
Familiares denunciam negligência e
descaso durante a busca por
atendimento adequado. A história expõe
falhas no sistema de saúde e levanta
questões sobre a qualidade dos serviços
prestados.
No início do mês, a moradora de Caieiras,
buscou atendimento médico na rede
pública de saúde do município devido a
problemas de saúde. O diagnóstico inicial
foi de mioma, um tumor benigno no
útero, mas havia suspeita de um tumor
maligno. Uma biópsia foi solicitada para
confirmar a natureza do tumor.
Primeira Transferência: Hospital
Estadual Dr. Albano
Devido à necessidade de uma biópsia e
considerando seus distúrbios mentais,
foi transferida para o Hospital Estadual
Dr. Albano, em Franco da Rocha. No
entanto, ao chegar lá, a família foi
informada de que o hospital não possuía
atendimento especializado em
ginecologia.
Segunda Transferência: Hospital
Estadual de Francisco Morato
Em seguida, ela foi transferida para o
Hospital Estadual de Francisco Morato
(HEFM – Lacaz). Entretanto, o hospital
não pôde realizar o atendimento por
falta da biópsia previamente solicitada. A
família continuou buscando
atendimento para a paciente, que já
apresentava um quadro de pneumonia.
Terceira Transferência: Santa Casa de
Misericórdia de São Paulo
A busca por atendimento continuou na
Santa Casa de Misericórdia de São Paulo,
onde, segundo relatos da família, a
paciente nem sequer foi retirada da
ambulância para avaliação. A situação
agravou-se, e a paciente foi devolvida
para Caieiras, onde foi internada na Ala
de Internação do Pronto Socorro
Municipal.

Na última semana, a Prefeitura de
Caieiras começou as aguardadas obras de

recapeamento da Rua São Paulo.

A iniciativa responde a uma demanda dos
moradores que há anos enfrentam
dificuldades com a deterioração da via,
marcada por buracos resultantes da
erosão. Proposta pelo vereador Anderson
Cardoso da Silva, conhecido como
“Birruga”, a intervenção visa melhorar a
segurança e a mobilidade urbana, além de
incluir a Av. Pres. Kennedy. Quase 4 mil
metros quadrados de vias serão
recapeados em um período estimado de
seis meses.
Na última semana, a Prefeitura de
Caieiras deu início às obras de
recapeamento da Rua São Paulo. A via,
uma das principais da cidade,
apresentava inúmeros problemas de
infraestrutura que dificultavam a vida dos
motoristas e pedestres. Buracos e áreas
desgastadas pela erosão eram comuns,
gerando riscos de acidentes e transtornos
diários.
A deterioração da Rua São Paulo não é
recente. Há anos, os moradores
reivindicavam uma solução definitiva
para os problemas da via. A Indicação Nº
450/2024, proposta pelo vereador
Anderson Cardoso da Silva, conhecido
como “Birruga”, foi um passo decisivo.
Birruga ressaltou a urgência da obra,
apontando os diversos pontos de erosão
que tornavam a rua um verdadeiro
desafio para a população.
O Prefeito Gilmar Lagoinha utilizou suas
redes sociais para anunciar o início das
obras. Ele aproveitou a oportunidade para
informar que a Av. Pres. Kennedy também
será beneficiada com recapeamento. A
comunicação direta com os cidadãos
pelas redes sociais foi uma estratégia
para manter a transparência e o
engajamento da população.
Segundo a assessoria de imprensa da
Prefeitura de Caieiras, serão recapeados
quase 4 mil metros quadrados de vias. O
processo de recapeamento envolve várias
etapas, incluindo a remoção do asfalto
antigo, nivelamento da base e aplicação
de uma nova camada de asfalto. A
previsão é que as obras sejam concluídas
em um período de seis meses.

Recapeamento da
Rua São Paulo

Mulher Morre em
Caieiras Sem Tratamento

Caieiras já está se preparando para
receber a tradicional Festa de Santo
Antônio, que homenageia o padroeiro
da cidade. A festa acontecerá nos três
primeiros finais de semana de junho
e promete muita diversão e
confraternização para toda a
comunidade. A Paróquia de Santo
Antônio de Caieiras preparou uma
programação especial para o dia 13 de
junho, com missas em três horários e
uma confraternização no salão
paroquial. Confira as datas e
atividades da festa que celebra a fé e a
cultura local.
A Festa de Santo Antônio é um evento
tradicional em Caieiras, celebrado
com entusiasmo pela comunidade
local. Este ano, a festa acontecerá nos
três primeiros finais de semana de
junho, começando nos dias 1º e 2,
seguindo nos dias 8 e 9, e encerrando
nos dias 15 e 16, sempre a partir das
18h. A programação inclui
apresentações culturais, shows de
prêmios, brincadeiras tradicionais e
os famosos doces de Santo Antônio.
Além disso, no dia 13 de junho, a
Paróquia de Santo Antônio preparou
uma programação especial com
missas e confraternização.
A Festa de Santo Antônio em Caieiras
é uma celebração que já se tornou
parte do calendário cultural da
cidade. Este evento é uma
oportunidade para a comunidade se
reunir, celebrar e manter viva a
tradição religiosa e cultural. As
atividades começam às 18h nos finais
de semana e incluem uma variedade
de atrações que atendem a todos os
públicos.
Os três finais de semana são
marcados por uma série de atividades
que incluem apresentações culturais,
shows de prêmios e brincadeiras
tradicionais. Os famosos doces de
Santo Antônio são uma atração à
parte, trazendo sabores típicos que
agradam a todos os visitantes. Estes
doces não só representam a tradição,
mas também são uma forma de
arrecadar fundos para a paróquia e
outras iniciativas comunitárias.

Festa de Santo
Antônio
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Domingo 02 de Junho - Live Dance 1a Edição

FIT DANCE SPECI CLASS

Informações pelo fone (11) 94015-6713

Muita dança e diversão com uma turma animada
que gosta mesmo é de FitDance.

@ViniMelo
@HoowerCaieiras
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⚠ ATENÇÃO!
O Fundo Social de Solidariedade mudou de

endereço.

Agora o atendimento acontecerá na rua Luiz
Gonzaga dos Nascimento Júnior, 100, no Jardim

das Jabuticabeiras, bem pertinho do endereço
antigo.

O Fundo Social funciona de segunda a sexta-
feira, das 7h às 17h e vai dividir o espaço da
Secretaria de Assistência Social com o Centro
Solidário e a Economia Solidária, tudo no mesmo
endereço 😉

FR
A

N
CO

 D
A

 R
O

CH
A

O empreendedorismo é uma atividade que
contribui de inúmeras maneiras para o
desenvolvimento de uma cidade, um estado, e até
um país. Além de gerar empregos, desenvolver
novas tecnologias e criar produtos e serviços para
o consumo.

E um dos equipamentos que oferece
oportunidades de empreendedorismo em
Francisco Morato é o Sebrae Aqui, que hoje (27),
celebrou seis anos de implantação na cidade
promovendo um evento no saguão de entrada do
Centro de Integração da Cidadania (CIC).

A mesa de trabalho em comemoração aos seis
anos do Sebrae Aqui foi composta pela prefeita
Renata Sene, pelo vice-prefeito, Ildo Gusmão,
pelo vereador Jair Sene, o diretor da Secretaria de
Desenvolvimento Econômico, Emprego e renda,
Rogério Hamam, o representante do Sebrae-SP,
Adelmo Solera, e a diretora do CIC, Helena Cipó.
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Brasil emplaca 6ª
vitória seguida

08 31/05/2024

ESPORTES

Seleção feminina volta à quadra
contra Itália à 1h30 de sábado (1º)

A seleção brasileira feminina manteve a
invencibilidade na Liga das Nações de
Vôlei (LNV) nesta quinta-feira (30) ao
emplacar a sexta vitória seguida na
competição. O triunfo por 3 sets a 1 foi
contra a Holanda [Países Baixos], com
parciais de 25/17, 20/25, 25/20 e 25/18. A
partida foi disputada em Macau (China),
que sedia a segunda semana da LNV
Feminina. O próximo confronto será
contra a Itália, à 1h30 (horário de Brasília)
de sábado (1º de junho).

Com presença garantida nos Jogos de
Paris, as brasileiras assumiram,
provisoriamente, a liderança da tabela
com 17 pontos, dois a mais que a Polônia,
que joga esta tarde contra a Coreia do Sul.
O embate acirrado pelos dois primeiros
lugares na classificação tem motivo:
apenas vencedor e vice da LNF serão
cabeças de chave na divisão de grupos na
Olimpíada de Paris. A LNV reúne as 16
seleções mais bem ranqueadas do mundo. 
No jogo de hoje (30), a ponteira Ana
Cristina roubou a cena em quadra ao
anotar 19 pontos. A capitã Gabi também
foi destaque ao garantiu outros 15 pontos,
seguida de Carolane com 10 (quatro de
bloqueio e o restante no ataque).

Programação do Brasil na LNV Feminina
sábado (1º) - Brasil x Itália - 1h30
domingo (2) - Brasil x Tailândia -
5h 
Semana 3 - Hong Kong (China) 
12/06 - Brasil x Polônia - 9k30 -  
13/06 -  Brasil x Alemanha - 6h 
14/06 - Brasil x Bulgária - 2h30 
16/07 - Brasil x Turquia - 6h

Fase final 
De 20 a 23 de junho (Tailândia)

(Agência Brasil)
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Primeira Dama, Nadja Haddad, em suas redes sociais:

Nos últimos tempos, vivemos entre o luto e a
esperança. Embebidos de fé e otimismo. E, cada vez
mais, Deus tem nos mostrado que o caminho é esse: o
da fé! ❤
Vivemos mais um milagre, mais uma vitória… �
Eu, Nadja, tive a benção de fazer o “canguru”, que é ter
meu bebê deitadinho no meu colo, pele com pele,
coração com coração…
O que para muitas mães e muitos pais é comum,
habitual, pra nós é a representação de um excelente
avanço, um presentão!
Foi a primeira vez que senti meu filho, nas minhas
mãos, no meu colo! Que eu pude abraçá-lo, sentir o
cheirinho dele, beijá-lo, ainda que de máscara… Por 2
horas, conversei, cantei, orei, contei um monte de
coisas…
Foi mágico! Senti o coração quentinho e a emoção de
uma mãe grata e apaixonada pelo nosso José! Logo
menos, papai que vai experimentar essa sensação! 😍
Obrigada a todos que tem orado pelo nosso menino.
Vamos continuar, Deus tem acolhido nosso clamor! 💋
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SEMANA DO MEIO AMBIENTE 2024 🌱 💧

O Dia Mundial do Meio Ambiente é comemorado
no próximo dia 5 de junho, data instituída a 50
anos pela ONU (Organização das Nações Unidas),
nossa cidade claro não vai ficar de fora desta
celebração, por isso, do dia 03 até o dia 07 de
junho, temos a Semana do Meio Ambiente. � �

➡ Essa semana é organizada pela Secretaria do
Meio Ambiente, que preparou diversas ações para
algumas escolas. 🤩

Se liga na arte e fique por dentro da agenda desta
semana super especial, ela tá cheinha de
atividades. 😉 M
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🎉 Tá chegando a maior festa de São João da
Cidade de São Paulo! 🎉

O São João Paulo começa nesta quinta (30) lá no
Centro Esportivo Tietê. São quatro dias de

celebração ao Nordeste com muita música,
cultura e gastronomia.

Confira a programação e bora forrozear! 💃�

Fique atento! ⚠ O evento é 100% gratuito e a
entrada é sujeita à capacidade do local. Corra pra

garantir os últimos ingressos e chegue cedo.

Acesse festasaojoaopaulo.com.br e saiba mais PE
R

U
S
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ECONOMIA

Recuo em número
de jovens nem-nem

Levantamento se baseou nos números
do primeiro trimestre de 2024

O Ministério do Trabalho e Emprego divulgou nesta quinta-feira (30)
nota corrigindo estimativa divulgada esta semana sobre jovens que não
estudam, nem trabalham, mais conhecidos como jovens nem-nem.
De acordo com a pasta, no primeiro trimestre de 2024, o número de
jovens entre 14 e 24 anos nessa condição ficou em 4,6 milhões. Um
recuo de 0,95% em relação ao mesmo trimestre de 2023, quando 4,8
milhões de jovens não estavam estudando, trabalhando e nem
procurando trabalho.
O balanço inicial indicava aumento nesse indicador, o que agora foi
corrigido.
Em entrevista, a subsecretária de Estatísticas e Estudos do Ministério do
Trabalho e Emprego, Paula Montagner, disse que as mulheres jovens
são as que mais enfrentam obstáculos. O trabalho doméstico e a
sobrecarga do cuidado familiar contribuem para que muitas delas
entrem mais tarde no mercado de trabalho.
Para tentar diminuir o universo de jovens que deixam o ensino médio, o
governo federal lançou recentemente o programa Pé-de-Meia, que
oferece incentivo financeiro para jovens de baixa renda permanecerem
matriculados e concluírem essa etapa do ensino.
O programa prevê o pagamento de incentivos anuais de R$ 3 mil por
beneficiário, chegando a até R$ 9,2 mil nos três anos do ensino médio,
com o adicional de R$ 200 pela participação no Exame Nacional do
Ensino Médio (Enem) na última série. Mas, segundo Paula Montagner,
os efeitos mais significativos desse programa entre os jovens só
poderão ser sentidos nos próximos anos.

Ocupação e desocupação
Cerca de 17% da população brasileira é formada por jovens entre 14 e 24
anos, que somam 34 milhões de pessoas. Desse total, 14 milhões de
jovens tinham uma ocupação no primeiro trimestre deste ano.
Dentre os jovens ocupados, 45% estavam na informalidade, o que
corresponde a 6,3 milhões de indivíduos. Essa porcentagem, segundo
Paula Montagner, é maior do que a média nacional, atualmente em
40%.
“A informalidade tem a ver com o fato dos jovens trabalharem
predominantemente em micro e pequenas empresas. Jovens que vão muito
cedo para o mercado de trabalho e não vão na condição de aprendizes; na
maioria das vezes não têm uma situação de contratação formalizada. Quase
sempre eles estão trabalhando como assalariados, sem carteira de trabalho
assinada, porque o empregador, por vezes, fica na dúvida se o jovem vai, de
fato, desempenhar corretamente as funções, se ele vai gostar do emprego ou
não. Então, eles esperam um tempo um pouquinho maior para formalizá-
los”, explicou.
Já os jovens que só estudam somam 11,6 milhões de pessoas e o número
de desocupados nessa faixa etária chegou a 3,2 milhões em 2024.

Aprendizes e estagiários
O levantamento também apontou que houve, recentemente, um
crescimento no número de aprendizes e de estagiários no país. No caso
dos aprendizes, só entre os anos de 2022 e 2024 houve um acréscimo
de 100 mil jovens que passaram para a condição de aprendizado. Em
abril deste ano eles já somavam 602 mil, o dobro do que havia em 2011.
Já em relação aos estágios, o crescimento foi 37% entre 2023 e 2024,
passando de 642 mil adolescentes e jovens nessa condição para 877 mil
neste ano.
Para Rodrigo Dib, da superintendência institucional do CIEE, os
resultados dessa pesquisa "mostram que a empregabilidade jovem é
um desafio urgente para o Brasil".
"Precisamos incluir essa faixa etária no mundo do trabalho de
maneira segura e de olho no desenvolvimento desses jovens a médio e
longo prazo", disse. "São jovens que não tem oportunidades e estão
tão desesperançosos que não estão buscando uma oportunidade para
dar o primeiro passo na carreira profissional".
“A gente precisa também reforçar as situações de estágio e
aprendizado conectado ao ensino técnico e aos cursos
profissionalizantes não só para o jovem buscar uma
inserção para sobreviver, mas para ele criar um acúmulo
de conhecimento que permita que ele desenvolva uma
carreira, para que ele encontre áreas de conhecimento que
são do seu interesse”, acrescentou a subsecretária.

(Agência Brasil)
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Áries (21 de março - 19 de abril): 

Marte em Leão te faz o herói da semana! No amor, seja
o galã e no trabalho, lidere com graça. Finanças?
Cuidado com compras impulsivas. A cor da semana é
vermelho, igual à sua paixão. Não brigue por causa de
chocolates, Áries, compartilhe!

Touro (20 de abril - 20 de maio):

Júpiter e Urano em Touro prometem surpresas! No
amor, romance inesperado; no trabalho, ideias
brilhantes. Finanças melhorando. Cor da semana:
verde-esmeralda, para atrair prosperidade. Cuidado
com bolos – não coma todos!

Câncer (21 de junho - 22 de julho):

Vênus em Câncer traz amor e ternura. Relações
afetuosas, bom momento para reconciliações. No
trabalho, seja diplomático. Finanças equilibradas. Cor
da semana: branco, para paz e harmonia. Evite dramas
em família – nada de telenovelas!

Leão (23 de julho - 22 de agosto):

Marte em Leão te dá energia extra! Amor ardente e
muita criatividade no trabalho. Controle os gastos. Cor
da semana: dourado, para brilhar como sempre. Não
assuste ninguém com seu rugido – gentileza atrai mais.

Gêmeos (21 de maio - 20 de junho):

Com o Sol no seu signo, você é o rei das conversas!
Amor em alta, mas pense antes de falar. Trabalho
estável, finanças firmes. Cor da semana: amarelo.
Aproveite para iluminar tudo à sua volta, menos o
micro-ondas!

Virgem (23 de ago - 22 de set):

Lua em Virgem traz renovação emocional. Cuide de si e
do seu trabalho com dedicação. Finanças estáveis. Cor
da semana: azul-claro. Relaxe e não reorganize a
despensa pela terceira vez.

Libra (23 de set - 22 de out):

Plutão em Aquário transforma amizades. No amor,
escolha bem suas companhias. Trabalho estável,
finanças moderadas. Cor da semana: rosa. Evite dramas
alheios – não é seu reality show!

Escorpião (23 de out - 21 de nov):

Netuno em Peixes aguça sua intuição. Amor intenso e
criativo. Trabalho fluindo, mas cuidado com ilusões
financeiras. Cor da semana: roxo. Não vire detetive –
confie um pouco mais.

Capricórnio (22 de dez - 19 de jan):

Saturno em Peixes pede equilíbrio. No amor, paciência;
no trabalho, persistência. Finanças firmes. Cor da
semana: cinza. Descanse – nem tudo é sobre trabalho,
Capricórnio!

Aquário (20 de jan - 18 de fev):

Plutão em seu signo traz reinvenção. Amor
transformador, novidades no trabalho. Finanças
estáveis. Cor da semana: turquesa. Seja original, mas
sem virar excêntrico demais.

Sagitário (22 de nov - 21 de dez):

Júpiter em Touro traz segurança financeira. Amor
estável, boas decisões no trabalho. Cor da semana:
laranja. Aventuras são ótimas, mas evite gastar tudo em
passagens aéreas!

Peixes (19 de fev - 20 de março):

Netuno em Peixes fortalece sua intuição. Amor doce,
cuidado com ilusões. Trabalho tranquilo, finanças
estáveis. Cor da semana: lilás. Evite viajar nas suas
próprias ideias – mantenha os pés no chão.

REFLEXÃO

"Porque Deus amou o mundo de tal maneira que deu o seu Filho unigênito, para que todo aquele que nele crê
não pereça, mas tenha a vida eterna."

João 3:16

Esta passagem é uma das mais conhecidas e frequentemente citadas da Bíblia, e encontra-se no Evangelho de João. Ela encapsula a
essência do Evangelho cristão: o amor de Deus pela humanidade e o sacrifício de Jesus Cristo para a salvação dos homens.
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A Neta Auto, montadora chinesa de veículos
eletrificados, está prestes a entrar no mercado brasileiro.
A empresa anunciou que lançará três modelos de carros
no Brasil ainda no segundo semestre de 2024. Esses
modelos incluem o Neta GT, um esportivo elétrico, o
compacto elétrico Neta Aya e o SUV híbrido Neta L. Além
dos lançamentos, a Neta Auto está organizando uma
rede de concessionárias e estuda a construção de uma
fábrica no país até 2026.

O Neta GT é o primeiro modelo previsto para
lançamento. Trata-se de um cupê elétrico com tração
integral e dois motores elétricos. A aceleração de 0 a 100
km/h ocorre em 3,7 segundos na versão mais potente,
que também possui uma autonomia de até 580 km. O
carro conta com um design moderno e uma tela central
de 17,6 polegadas, oferecendo uma experiência
tecnológica avançada.

AUTOMÓVEIS

Neta Auto Oferece Modelos
e Fábrica no Brasil em 2024
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Fortalecimento Muscular: Ganhe força através
de movimentos dinâmicos e variados. 

1.

Melhoria da Postura e Flexibilidade: Dançar
estende e alinha o corpo.

2.

Alívio de Dores nas Costas: Movimentos
regulares podem prevenir e reduzir dores.

3.

Saúde Cardíaca: A dança eleva a frequência
cardíaca, promovendo um coração saudável.

4.

Estímulo Cerebral: Mantém o cérebro ativo e
aguçado.

5.

Melhoria da Memória: Aprender coreografias
aprimora a capacidade de memorização.

6.

Multitarefa: Aumenta a capacidade de realizar
várias tarefas simultaneamente.

7.

Autoestima Elevada: Se sentir bem dançando
reflete em como você se vê.

8.

Redução de Estresse: Dançar libera tensões,
promovendo relaxamento.

9.

Combate à Depressão: Os hormônios da
felicidade ajudam a combater a tristeza.

10.

EMPODERAMENTO
Dança e Socialização

Mais do que um exercício, a dança é uma
festa social! Ela aproxima as pessoas,
permitindo interações divertidas e leves que
podem aliviar a ansiedade e fortalecer laços
comunitários e familiares. Não importa sua
idade ou habilidade, a dança é uma
excelente maneira de construir e manter
relacionamentos saudáveis e alegres.

Em 2025, a Neta Auto planeja lançar o Neta L, um SUV
híbrido de tamanho similar ao Toyota Corolla Cross.
Este modelo combina um motor elétrico no eixo
traseiro e um motor a gasolina na dianteira que
funciona como gerador, proporcionando eficiência
energética e facilidade de abastecimento. A introdução
deste modelo reforça a estratégia da Neta Auto de
diversificar sua linha de produtos no Brasil.

Outro modelo que será lançado é o Neta Aya, um
compacto elétrico que competirá com veículos como o
BYD Dolphin Mini. O Neta Aya oferece duas versões de
motor, com até 95 cv de potência e autonomia de até
401 km. O interior do carro possui uma tela central de
14,6 polegadas, sendo uma opção eficiente e acessível
para os consumidores brasileiros.

Em 2025, a Neta Auto planeja lançar o Neta L, um
SUV híbrido de tamanho similar ao Toyota Corolla
Cross. Este modelo combina um motor elétrico no
eixo traseiro e um motor a gasolina na dianteira
que funciona como gerador, proporcionando
eficiência energética e facilidade de
abastecimento. A introdução deste modelo
reforça a estratégia da Neta Auto de diversificar
sua linha de produtos no Brasil.
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A avaliação é da Fiesp
O Programa Mobilidade Verde e Inovação
(Mover) tem potencial para destravar os
investimentos no país e deverá abrir novos
caminhos para a descarbonização, avaliou a
Federação das Indústrias do Estado de São
Paulo (Fiesp), nessa quarta-feira (29). O
Projeto de Lei (PL) 914 de 2024, que cria o
Mover, foi aprovado pela Câmara dos
Deputados na terça-feira (28). Ele, agora, será
apreciado pelo Senado.
“A Federação das Indústrias do Estado de São
Paulo (Fiesp) reconhece a relevância da
aprovação pela Câmara do programa Mover,
que tem potencial para destravar
investimentos e explorar novas rotas
tecnológicas para descarbonização no setor
automotivo, em linha com as iniciativas
necessárias para a neoindustrialização”, disse
em nota.
A Fiesp ainda defendeu a isonomia, na
cobrança de impostos, dos itens importados e
os produzidos nacionalmente. No PL
aprovado, há a determinação de uma alíquota
reduzida, de 20% de Imposto de Importação,
para compras internacionais de até US$ 50.
“A Fiesp seguirá trabalhando na defesa da
plena isonomia, não atendida pelo referido
PL”.
“Defendemos a isonomia entre estes itens
importados e aqueles produzidos no Brasil. A
revogação da isenção tributária avança nesta
direção, ainda que distante do que seria ideal.
A isonomia tributária é fundamental para a
indústria brasileira, que atualmente é
penalizada por uma carga tributária
desproporcional”, acrescentou a entidade.
Depreciação Acelerada
Sancionada na terça pelo presidente da
República, Luiz Inácio Lula da Silva, a lei para
a modernização do parque industrial do país,
também conhecida como lei para a
depreciação acelerada, foi elogiada pela
entidade. A Fiesp disse que recebeu com
otimismo a sanção do projeto.
“Baseada em diversas experiências
internacionais, a Depreciação Acelerada visa a
renovação do parque industrial brasileiro e
teve a contribuição técnica da Fiesp, que
estima um potencial de R$ 18 bilhões em
novos investimentos no prazo de dois anos.
Em sinergia com outras iniciativas
prioritárias, a proposta atua no sentido de
fortalecer a produtividade, o crescimento
econômico e a geração de empregos”,
destacou a entidade.
A depreciação acelerada é um mecanismo que
funciona como antecipação de receita para as
empresas. Quando um bem de capital é
adquirido, a indústria pode abater seu valor
nas declarações futuras de Imposto de Renda
de Pessoa Jurídica (IRPJ) e de Contribuição
Social Sobre o Lucro Líquido (CSLL).
Em condições normais, esse abatimento é
gradual, feito em até 25 anos, conforme o bem
vai se depreciando. Com a depreciação
prevista na nova lei, o abatimento do valor das
máquinas adquiridas até 2025 poderá ser feito
em apenas duas etapas: 50% no ano em que
ele for instalado ou entrar em operação e 50%
no ano seguinte.

(Agência Brasil)

Tragédias climáticas: 94% das cidades
brasileiras pecam na prevenção

Mover tem potencial
para destravar

investimentos no país

Pesquisa divulgada nesta quarta-feira
(29) pela organização social Instituto
Cidades Sustentáveis (ICS) mostra que
94% dos municípios brasileiros não
estão preparadas de forma suficiente
para a prevenção de tragédias climáticas.
Fazem parte desse grupo todos aqueles
que têm menos da metade de um total
de 25 estratégias para o enfrentamento
de eventos como enchentes, inundações
e deslizamentos de encostas.
O levantamento investigou, por
exemplo, se existem medidas
preventivas no Plano Diretor e na Lei de
Uso e Ocupação de Solo. Também foi
observado se existe uma lei específica
para medidas de combate às tragédias
climáticas, um plano municipal de
redução de riscos, um mapa das áreas
vulneráveis, um programa habitacional
para realocação da população que vive
nesses locais e um plano de
contingência, entre outros dispositivos.
A existência ou não de cada uma das 25
estratégias foi apurada na edição de
2020 da Pesquisa de Informações
Básicas Municipais (Munic).
Coordenada pelo Instituto Brasileiro de
Geografia e Estatística (IBGE), seus
dados são públicos e decorrem de
questionário respondido pelos próprios
municípios.
Com base nas informações colhidas, o
ICS elaborou um mapa. Em vermelho,
foram destacadas as cidades que têm
menos de 20% das estratégias. Nas
faixas intermediárias, estão municípios
em laranja, que possuem de 20% a 49%,
e em amarelo os que têm de 50% a 79%.
As cidades em verde são aquelas que têm
mais de 80% das estratégias.
A pesquisa revela situação preocupante
no Rio Grande do Sul, onde o grande
volume de chuvas registrado desde o
mês passado deixou diversas cidades
submersas, forçando mais de 600 mil
pessoas a saírem de suas casas e
causando mais de 160 mortes. Das 497
cidades gaúchas, 304 têm menos de
20% das estratégias verificadas. O
cenário é um pouco melhor no caso de
Porto Alegre: a capital do estado detém
44% dos 25 dispositivos mapeados.
Apenas uma cidade gaúcha aparece com
mais de 80%: Itatiba do Sul.

Beneficiárias estão na faixa etária entre 10 e
49 anos

Quase 2 milhões de pessoas retiraram
absorventes de graça por meio do
Programa Dignidade Menstrual, lançado
neste ano, segundo dados divulgados pelo
Ministério da Saúde. Os produtos podem ser
retirados em unidades da Farmácia Popular.
Estima-se que o programa pode beneficiar
cerca de 24 milhões de pessoas, com idades
entre 10 e 49 anos, e que não têm acesso ao
item durante o ciclo menstrual.
“Até a data de 24 de maio, 1.737.061 pessoas
foram atendidas pelo Programa, retirando
seus absorventes em estabelecimentos
credenciados ao Programa Farmácia
Popular”, informou o ministério à Agência
Brasil, por meio da assessoria de imprensa. 
Nesta terça-feira (28), é lembrado o Dia
Internacional da Dignidade Menstrual.
A pasta destaca que a data é reconhecida em
mais de 50 países e tem o intuito de discutir
e enfrentar a pobreza menstrual, que afeta
significativamente a vida de quem
menstrua.
O ministério não manifestou-se sobre
estudo do Fundo das Nações Unidas para a
Infância (Unicef), segundo o qual
menstruação segura ainda é um desafio no
Brasil. O estudo concluiu que “o direito de
menstruar de maneira digna, segura e com
acesso a itens de higiene ainda é um desafio
para adolescentes e jovens, o que inclui
meninas, mulheres, homens e meninos
trans e pessoas não binárias que
menstruam”..
Como nem todas as adolescentes e
mulheres têm acesso ao programa
governamental, ele sugeriu que o ideal seria
mandar um agente de saúde ou agente
social às escolas para efetuar o
cadastramento das estudantes. “Seria até
uma forma de o programa ser mais efetivo.
O governo faz um programa desse,
algumas pessoas têm acesso, outras não. Já
se você vai falar sobre menstruação na
escola, além de prestar uma educação, você
também dá orientação de que existe um
programa do governo para isso”. Destacou,
ainda, que a adolescente, nesse caso,
funciona como multiplicadora porque pode
falar com a mãe, amiga, tia, vizinhas que, se
estiverem na mesma situação, poderão
conseguir acesso à distribuição de
absorventes e isso vai multiplicando as
informações.

(Agência Brasil)

Quase 2 mi de
pessoas receberam
absorvente de graça

O ICS também realizou, em parceria
com o instituto Inteligência em
Pesquisa e Consultoria Estratégica
(Ipec), uma avaliação da percepção dos
brasileiros sobre os principais
problemas ambientais de suas cidades e
sobre as ações que podem ser adotadas
pelo poder público municipal para
enfrentar os efeitos das mudanças
climáticas. Foram realizadas
entrevistadas em 130 municípios entre
os dias 2 e 9 de maio deste ano.
Participaram 2 mil pessoas com 16 anos
ou mais. De acordo com 79%, as
prefeituras têm condições de contribuir
no combate às mudanças climáticas.
Para 41%, a principal medida a ser
adotada pelos municípios envolve o
aumento e a conservação das áreas
verdes. Em segundo lugar, com 36%,
foi citado o controle do desmatamento
e da ocupação nas áreas de manancial. A
redução na utilização de combustíveis
fósseis foi mencionada por 26%.    
Quando perguntados sobre os maiores
problemas de sua cidade, 30% dos
entrevistados responderam o calor e o
aumento da temperatura, 29% a
poluição do ar, 25% a poluição dos rios
e dos mares e 24% as enchentes ou
alagamentos. Considerando apenas as
pessoas ouvidos nas capitais, enchentes
e poluição do ar assumem o topo da
lista, ambos com 37% das citações.
Entre os entrevistados das periferias
metropolitanas, as enchentes
também aparecem como o problema
mais citado. Elas foram
mencionadas por 37% desse grupo.
Os resultados da pesquisa também
foram segmentados por região. No Sul e
no Sudeste, a poluição do ar foi o
problema mais citado. No Nordeste,
Norte e Centro-Oeste do país, houve
mais menções ao calor e ao aumento da
temperatura. Além disso, nessas
regiões, o sistema de coleta e
tratamento de esgoto, o desmatamento
e a falta de coleta de lixo apareceram
acima da média nacional.

(Agência Brasil)

Pesquisa revela situação preocupante no 
Rio Grande do Sul

https://agenciabrasil.ebc.com.br/direitos-humanos/noticia/2024-05/menstruacao-segura-ainda-e-desafio-no-brasil-indica-unicef
https://agenciabrasil.ebc.com.br/direitos-humanos/noticia/2024-05/menstruacao-segura-ainda-e-desafio-no-brasil-indica-unicef
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Maior quantidade de bolsas ficará
com o Nordeste (20.688)

O Ministério da Educação (MEC) vai ofertar
80.040 bolsas para estudantes de cursos de
licenciatura de todo o país, por meio da
Coordenação de Aperfeiçoamento de Pessoal
de Nível Superior (Capes), autarquia vinculada
à pasta. 

Lançado na terça-feira (28), o edital do
Programa Institucional de Bolsa de Iniciação à
Docência (Pibid) prevê o investimento de R$
1,8 bilhão no programa. Pelo edital, caberá às
instituições de educação superior
apresentarem, no período de 7 de junho a 25 de
julho de 2024, os projetos de iniciação à
docência.

Cada estudante de licenciatura participante do
programa vai receber uma bolsa no valor de R$
700, em até 60 mensalidades. Também
recebem o benefício mensal os supervisores
(R$ 1,1 mil) e os coordenadores de área (R$ 2
mil) e institucionais (R$ 2,1 mil).

Segundo o MEC, o objetivo é fortalecer a
formação dos futuros professores da educação
básica, ao inseri-los na realidade escolar
durante o percurso formativo.

As bolsas serão destinadas para projetos nas
áreas de alfabetização, artes, artes visuais,
biologia, ciências agrárias, ciências naturais,
ciências sociais, computação, dança, educação
bilíngue de surdos, educação do campo,
educação especial, educação física, educação
indígena, educação quilombola, filosofia,
física, geografia, história, letras espanhol,
letras inglês, letras língua brasileira de sinais
(libras), letras português, licenciaturas
interdisciplinares, matemática, música,
pedagogia, química e teatro.

A maior quantidade de bolsas será para a
Região Nordeste, que ficará com 20.688. Em
seguida, vêm o Sudeste, com 16.584; e o Sul,
com 12.264. A Região Norte contará com 8.040
bolsas; e o Centro-Oeste, com 7.440.

O MEC informou ainda que, do total, 10.008
bolsas serão destinadas a subprojetos da área
de alfabetização, enquanto 5.016 seguem para
o Pibid Equidade, que reúne cursos de educação
do campo, educação bilíngue de surdos,
educação especial inclusiva, educação indígena
e educação quilombola.

O procedimento de inscrição é feito pelo
Sistema Integrado Capes (Sicapes). Os
interessados em submeter propostas
precisarão solicitar acesso ao sistema entre os
dias 5 de junho e 5 de julho. A divulgação do
resultado definitivo está prevista para 17 de
setembro. As atividades devem ter início até 13
de dezembro. A vigência dos projetos
selecionados é de dois anos, mas o período
pode ser prorrogado de acordo com a avaliação
da Capes.

Matéria alterada às 15h43 do dia 30/5/2024
para corrigir o prazo para solicitação de acesso
ao Sistema Integrado Capes, no último
parágrafo. O correto é entre os dias 5 de junho e
5 de julho.

(Agência Brasil)

Começou nesta quinta-
feira consulta ao lote de

restituição do IRPF

Imposto para compras
internacionais de até

US$ 50?
MEC ofertará 80 mil

bolsas a estudantes de
cursos de licenciatura

Taxação foi incluída em projeto
sobre veículos menos poluentes

A Câmara dos Deputados aprovou
nesta terça-feira (28) a cobrança de
taxa para produtos que custam até
US$ 50 comprados em sites
internacionais. Esses produtos são
bastante comuns em sites como
Shein e Aliexpress.

A medida foi incluída dentro do
Projeto de Lei 914/24, que institui o
Programa Mobilidade Verde e
Inovação (Mover), destinado ao
desenvolvimento de tecnologias
para produção de veículos que
emitam menos gases de efeito
estufa.

Pela legislação atual, produtos
importados abaixo de US$ 50 (cerca
de R$ 255) são isentos de imposto
de importação.

O relator do projeto, deputado Átila
Lira (PP-PI), incluiu a taxação de
20% de imposto sobre essas
compras internacionais. Até US$ 3
mil, o imposto será de 60%, com
desconto de US$ 20 do tributo a
pagar.

Projeto Mover
Os deputados federais aprovaram o
texto-base do Mover, que prevê
incentivos de R$ 19,3 bilhões em
cinco anos e redução do IPI para
estimular a fabricação de carros e
outros veículos menos poluentes. 

Decreto presidencial e portarias já
definiram o imposto menor e quais
projetos das indústrias e
montadoras poderão ser
beneficiados. 

Agora, os parlamentares votam os
destaques ao texto aprovado. 

(Agência Brasil)

Cerca de 5,6 milhões de
contribuintes receberão R$ 9,5 bi

A partir das 10h de quinta-feira (23),
cerca de 5,6 milhões de contribuintes que
entregaram a Declaração do Imposto de
Renda Pessoa Física saberão se
acertaram as contas com o Leão. Nesse
horário, a Receita Federal libera a
consulta ao primeiro dos cinco lotes de
restituição de 2023, com a inclusão de
todos os contribuintes do Rio Grande do
Sul com direito a receber. O lote também
contempla restituições residuais de anos
anteriores.
Ao todo, 5.562.065 contribuintes
receberão R$ 9,5 bilhões. Todo o valor,
informou o Fisco, irá para contribuintes
com prioridade no reembolso. Por causa
das enchentes no Rio Grande do Sul neste
ano, os contribuintes gaúchos foram
incluídos na lista de prioridades.
A maior parte, 2.595.933 contribuintes
têm entre 60 e 79 anos. Em seguida, há
1.105.772 contribuintes cuja maior fonte
de renda é o magistério. Em terceiro, vêm
886.260 declarações de contribuintes
gaúchos, incluindo exercícios anteriores,
totalizando mais de R$ 1 bilhão.
Em quarto lugar, estão 787.747
contribuintes que informaram a chave
Pix do tipo Cadastro de Pessoas Físicas
(CPF) na declaração do Imposto de
Renda ou usaram a declaração pré-
preenchida. Desde o ano passado, a
informação da chave Pix dá prioridade no
recebimento. O restante dos
contribuintes é formado por 258.877
idosos acima de 80 anos e 162.902
contribuintes com alguma deficiência
física ou mental ou moléstia grave.
A consulta poderá ser feita na página da
Receita Federal na internet. Basta o
contribuinte clicar em “Meu Imposto de
Renda” e, em seguida, no botão
“Consultar a Restituição”. Também é
possível fazer a consulta no aplicativo da
Receita Federal para tablets e
smartphones.
O pagamento será feito em 31 de maio, na
conta ou na chave Pix do tipo CPF
informada na declaração do Imposto de
Renda. Caso o contribuinte não esteja na
lista, deverá entrar no Centro Virtual de
Atendimento ao Contribuinte (e-CAC) e
tirar o extrato da declaração. Se verificar
pendência, pode enviar uma declaração
retificadora e esperar os próximos lotes
da malha fina.
Caso o contribuinte não resgate a
restituição depois de um ano, deverá
requerer o valor no Portal e-CAC. Ao
entrar na página, o cidadão deve
acessando o menu “Declarações e
Demonstrativos”, clicar em “Meu
Imposto de Renda” e, em seguida, no
campo "Solicitar restituição não
resgatada na rede bancária".

(Agência Brasil)

Local das provas será
divulgado em 7 de agosto

O Concurso Nacional Unificado (CNU) já
tem nova data de aplicação das provas: 18
de agosto. O cartão de confirmação de
inscrição, com os detalhes sobre os locais
de provas, será divulgado em 7 de agosto.
A informação foi divulgada pelo Ministério
da Gestão e da Inovação em Serviços
Públicos (MGI) na manhã desta quinta-
feira (23).
A prova tem mais de 2,1 milhões de
candidatos inscritos que vão disputar
6.640 vagas em 21 órgãos da
administração pública federal. Salários
iniciais podem chegar a R$ 22,9 mil. O
cronograma completo será divulgado pelo
governo federal, em breve.
Em comunicado, o Ministério da Gestão
garante que os mais de 18,7 mil malotes de
provas foram recolhidos em todo o Brasil
para um local seguro. Os malotes foram
checados, um a um, por membros da rede
de segurança, e não foi identificada
qualquer violação ao material.

Tragédia no Sul
Inicialmente, as provas ocorreriam em 5 de
maio. No entanto, dois dias antes do
evento, em 3 de maio, o governo federal
adiou o concurso, por causa das fortes
chuvas que atingiram quase 95% (468, dos
497) dos municípios gaúchos. Desde o fim
de abril, a tragédia já provocou 163 mortes,
além de alagamentos e prejuízos ainda não
calculados.

Locais de provas
Com a remarcação das provas, o Ministério
precisará confirmar a disponibilidade de
cada um dos locais de aplicação do certame
nacional novamente. A prioridade do MGI
será manter os endereços definidos
anteriormente. Especificamente sobre os
municípios do Rio Grande do Sul, o
Ministério da Gestão e da Inovação em
Serviços Públicos fará tratativas para
garantir o acesso de todos os inscritos no
estado.  
Em 7 de agosto, o candidato poderá acessar
novamente o cartão de confirmação de
inscrição do concurso para checar se o local
da prova foi mantido ou alterado. O
documento com detalhes da inscrição
estará disponível na Área do Candidato, no
mesmo site em que o cidadão fez a
inscrição.
Para acessar, é preciso fazer login e senha
do portal do governo federal, o Gov.br.  As
provas serão aplicadas nas 27 unidades da
federação pela Fundação Cesgranrio.

(Agência Brasil)

Concurso Unificado será
em 18 de agosto, confirma

Ministério da Gestão

https://www.gov.br/capes/pt-br/acesso-a-informacao/acoes-e-programas/educacao-basica/pibid/pibid
https://www.gov.br/capes/pt-br/acesso-a-informacao/acoes-e-programas/educacao-basica/pibid/pibid
https://www.gov.br/receitafederal/pt-br
https://cav.receita.fazenda.gov.br/autenticacao/login
https://cav.receita.fazenda.gov.br/autenticacao/login
https://cpnu.cesgranrio.org.br/login
https://sso.acesso.gov.br/login?client_id=cpnu.cesgranrio.org.br&authorization_id=18fa592c9fd
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Estado Palestino Poderá Ser
Aprovado Pelo Governo Esloveno
Proposta precisa ser aprovada pelo Parlamento do

país
O governo da Eslovênia aprovou nesta quinta-feira (30) uma
moção de reconhecimento do Estado palestino e solicitou ao
Parlamento que faça o mesmo. A decisão vem logo após os
reconhecimentos realizados por Espanha, Noruega e Irlanda,
dois dias antes. Para que a moção entre em vigor, é necessária
a aprovação parlamentar, que deve ocorrer na próxima
semana.

Movimento do Governo Esloveno O primeiro-ministro
Robert Golob afirmou que seu governo enviou a proposta ao
Parlamento. Com uma maioria confortável na assembleia
de 90 membros, a coalizão liberal de Golob espera uma
aprovação rápida e formal.

Impacto na União Europeia A Eslovênia se tornará o décimo
país da União Europeia a reconhecer oficialmente o Estado
palestino, juntando-se a outros membros como Espanha e
Irlanda. A Noruega, apesar de não ser membro da UE,
geralmente alinha sua política externa com o bloco
europeu. A decisão eslovena segue um aumento nas tensões
entre Israel e o Hamas em Gaza, que resultaram em críticas
internacionais contra os ataques israelenses em Rafah.

Conflito em Gaza O recente conflito em Gaza teve início com
um ataque sem precedentes do Hamas em território
israelense em 7 de outubro de 2023, que causou cerca de 1,2
mil mortes. Em resposta, Israel lançou uma ofensiva que
resultou em mais de 36,2 mil óbitos no enclave palestino,
com uma significativa destruição de infraestrutura. A
maioria das vítimas palestinas são mulheres e crianças,
totalizando mais de 81.777 feridos.

Pressão Internacional Mais de 140 países já reconhecem o
Estado palestino, representando mais de dois terços das
Nações Unidas. A decisão da Eslovênia ocorre em um
momento de deterioração das relações entre a União
Europeia e Israel, com Espanha e Irlanda pressionando por
medidas contra Israel devido aos contínuos ataques a
Rafah, no sul de Gaza. Portugal ainda não faz parte do grupo
de países que reconhecem a Palestina como Estado.

A moção eslovena representa um passo significativo na
política externa do país e reflete uma crescente tendência de
apoio ao reconhecimento do Estado palestino na arena
internacional. A decisão será acompanhada de perto,
especialmente à medida que o conflito em Gaza continua a
impactar a política global.

INTERNACIONAL

Nenhuma aposta acerta a Mega-Sena
e prêmio vai a R$ 80 milhões

Veja os números sorteados: 07 – 24 – 29 – 41 – 46 – 60
Ninguém acertou as seis dezenas do concurso 2.730 da Mega-
Sena, e o prêmio principal acumulou em R$ 80 milhões. O sorteio
foi realizado na noite dessa terça-feira (28), no Espaço da Sorte,
em São Paulo. 

A quina teve 97 apostas ganhadoras; cada uma vai pagar R$
39.704,60. Já a quadra registrou 5.209 apostas vencedoras; cada
acertador vai receber um prêmio de R$ 1.056,23.

Por causa do feriado de Corpus Christi, não haverá sorteio da
Mega-Sena nesta quinta-feira (30). O concurso 2.731 será
realizado no sábado (1º).

As apostas podem ser feitas até as 19h (horário de Brasília) do dia
do sorteio, nas casas lotéricas credenciadas pela Caixa, em todo o
país ou pela internet. O jogo simples, com seis dezenas marcadas,
custa R$ 5.

Quina de São João

As apostas para a Quina de São João, com prêmio estimado
em R$ 220 milhões, já estão sendo feitas, em volante
específico, nas casas lotéricas de todo o país e pelo
aplicativo Loterias Caixa e no portal Loterias Caixa. O
sorteio do concurso 6.462, será realizado no dia 22 de junho.

Cada aposta simples custa R$ 2,50. Para jogar, basta marcar de
cinco a 15 números dentre os 80 disponíveis no cartão. Quem
quiser, também pode deixar para o sistema escolher os
números, opção conhecida como Surpresinha. Ganham prêmios
os acertadores de dois, três, quatro ou cinco números.

Assim como em todos os concursos especiais das Loterias Caixa, a
Quina de São João não acumula. Se não houver ganhadores na faixa
principal, com acerto de cinco números, o prêmio será dividido
entre os acertadores da 2ª faixa (quatro números) e assim por
diante, conforme as regras da modalidade.

Caso apenas um ganhador leve o prêmio da Quina de São João e
aplique todo o valor na poupança, receberá mais de R$ 1,2
milhão de rendimento no primeiro mês.

(Agência Brasil)

EDUCAÇÃO
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Saúde lança campanha de prevenção ao
uso de cigarros eletrônicos

Iniciativa marca Dia Mundial sem Tabaco, a ser comemorado nesta sexta

O Ministério da Saúde e o Instituto Nacional de Câncer (Inca) lançaram nessa quarta-
feira (29) campanha de prevenção ao uso de cigarros eletrônicos. “De acordo com a
Organização Mundial da Saúde (OMS), novos produtos, como os cigarros eletrônicos, e
informações enganosas da indústria do tabaco são uma ameaça, levando a uma
iniciação ao tabagismo cada vez mais precoce”, destacou a pasta em nota.

Dados apresentados pelo ministério indicam que crianças e adolescentes que usam
cigarros eletrônicos têm pelo menos duas vezes mais probabilidade de fumar cigarros
mais tarde na vida. O mote da campanha é o Dia Mundial Sem Tabaco 2024, lembrado
nesta sexta-feira (31) e que, este ano, tem como tema Proteção das crianças contra a
interferência da indústria do tabaco.
“Por meio de linguagem jovem, a campanha visa a promover uma mudança de
comportamento, além de proteger as novas gerações dos perigos do uso do tabaco,
alertando sobre as táticas da indústria para atrair crianças e adolescentes, com
interesse em garantir e ampliar seu mercado consumidor.”

Números

Dados da última Pesquisa Nacional de Saúde do Escolar (PeNSE) revelam que, em
2019, 16,8% dos estudantes no Brasil com idade entre 13 e 17 anos já haviam
experimentado o cigarro eletrônico, sendo 13,6% com idade de 13 a 15 anos e 22,7%
com 16 e 17 anos. Quanto ao sexo, a experimentação é maior entre os homens (18,1%)
do que entre as mulheres (14,6%).
A variação regional foi significativa, com maior experimentação do cigarro eletrônico
nas regiões Centro-Oeste (23,7%), Sul (21,0%) e Sudeste (18,4%), ficando menor do
que a média nacional o Nordeste (10,8%) e o Norte (12,3%).
Houve ainda aumento dos estudantes de 13 a 17 anos que declararam consumo de
cigarros nos 30 dias anteriores à data da pesquisa, com o percentual passando de 5,6%
em 2013 para 6,8% em 2019.

Prejuízos

O ministério destaca que os dispositivos eletrônicos para fumar (DEFs), que
englobam os cigarros eletrônicos e outros produtos de tabaco aquecido, têm
quantidades variáveis de nicotina e outras substâncias tóxicas, o que faz com que
suas emissões sejam prejudiciais tanto para quem faz o uso direto quanto para
quem é exposto aos aerossóis.
“Mesmo alguns produtos que alegam não conter nicotina podem apresentar a
substância em sua composição e suas emissões são nocivas”, ressaltou a pasta. “A
nicotina causa dependência e pode afetar negativamente o desenvolvimento cerebral
de crianças e adolescentes, impactando no aprendizado e na saúde mental.”
Ainda de acordo com o ministério, o consumo de tabaco é considerado
importante fator de risco para doenças cardiovasculares e respiratórias e para
mais de 20 tipos ou subtipos diferentes de câncer, além de outras condições de
saúde classificadas como “debilitantes”.
“Alguns estudos recentes sugerem que o uso de DEFs pode aumentar o risco de
doenças cardíacas e distúrbios pulmonares. Além disso, a exposição à nicotina em
mulheres grávidas pode afetar negativamente o desenvolvimento cerebral do feto. Já a
exposição acidental de crianças aos líquidos dos cigarros eletrônicos representa sérios
riscos, pois os dispositivos podem vazar ou as crianças podem engolir o líquido ou as
cápsulas.”

Anvisa

Em 2009, a Agência Nacional de Vigilância Sanitária (Anvisa) publicou resolução
proibindo a comercialização, a fabricação e a publicidade de cigarros eletrônicos no
Brasil. Recentemente, em abril, a diretoria colegiada da agência revisou a legislação e
proibiu a fabricação, a importação, a comercialização, a distribuição, o
armazenamento, o transporte e a propaganda de dispositivos eletrônicos para fumar.  

(Agência Brasil)

SAÚDE

Marcha para Jesus reúne milhares
de pessoas na capital paulista

Multidão carregou uma bandeira gigante de Israel

Milhares de pessoas se reuniram na Avenida Tiradentes,
próximo à Estação da Luz, na região central paulistana, para
participar da Marcha para Jesus. Os fiéis foram acompanhados
por diversos trios elétricos, com discursos, orações e música. A
multidão carregou ainda uma bandeira gigante de Israel.

Acompanhado do apóstolo Estevam Hernandes, da Igreja
Renascer em Cristo, o prefeito de São Paulo, Ricardo Nunes
discursou de um carro de som. Dizendo estar feliz e
emocionado, Nunes pediu orações pelas pessoas afetadas pela
catástrofe climática no Rio Grande do Sul. 

“Que a gente possa colocar os nossos irmãos do Rio Grande do Sul
em nossas orações, para que eles tenham de todos nós uma energia
muito positiva”, conclamou o prefeito, que estava junto com a
esposa, Regina.

A marcha seguiu até a Praça Heróis da FEB, na zona norte da
cidade, onde estão previstas diversas apresentações de bandas
de música gospel. Os shows começaram com o rock cristão da
banda paulista Morada.

A organização do evento, comandada pela Igreja Renascer,
afirma ter recebido 17 mil caravanas de diversas regiões do
Brasil e do exterior.

A marcha, criada originalmente na Inglaterra, foi trazida para o
Brasil e realizada na capital paulista pela primeira vez em 1993.
Também participam do evento denominações como a do
Evangelho Quadrangular, a Mundial do Poder de Deus, a Sara
Nossa Terra, diversos ministérios da Assembleia de Deus, a
Igreja Bola de Neve, e a Universal do Reino de Deus.

(Agência Brasil))

ENTRETENIMENTO

(Foto: Agência Brasil)

https://agenciabrasil.ebc.com.br/tags/israel
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Ajuda do governo federal ao Rio
Grande do Sul passa R$ 62,5 bi

Força-tarefa que atende à população
atingida completa um mês

Um mês após o início da atuação da força-tarefa do
governo federal no Rio Grande do Sul, já foram
destinados emergencialmente ao estado R$ 62,5
bilhões para socorrer a população atingida pelas
enchentes. Fortes chuvas atingiram o estado desde o
dia 27 de abril, causando tragédia sem precedentes
na região. Até esta quinta-feira (30), os eventos
climáticos extremos atingiram 471 cidades,
mataram 169 pessoas e deixaram mais de 626 mil
fora de suas casas. 
Segundo a Secretaria de Comunicação Social da
Presidência da República (Secom/PR), desde 30 de
abril o governo federal tem atuado em seis frentes
no apoio à população gaúcha, ao empresariado, à
gestão do estado e dos municípios atingidos. São
elas: resposta emergencial ao desastre, cuidado com
as pessoas, apoio às empresas, medidas para o
governo estado, medidas para os municípios e
medidas institucionais.
Nessa quarta-feira (29), o presidente Luiz
Inácio Lula da Silva participou do anúncio
de novas medidas para a reconstrução do
Rio Grande do Sul e destacou a resposta
federal articulada ao desastre climático para

Recursos Federais
No total, já foram destinados R$ 62,5 bilhões ao Rio Grande
do Sul arrasado pelas chuvas. Entre as ações do governo
federal, além da liberação de recursos, estão a antecipação de
benefícios e a prorrogação do pagamento de tributos:
Auxílio Reconstrução - R$ 174 milhões para o pagamento de
R$ 5,1 mil a cada família, em parcela única, para aquisição de
itens perdidos nas enchentes. O primeiro lote, com 34.196
famílias, começou a ser pago nesta quinta-feira (30);
Adiantamento do Bolsa Família - 619.741 famílias
beneficiadas por investimento de R$ 793 milhões.
Mais 21,7 mil famílias foram incluídas no Bolsa Família ao
longo do mês e receberam o repasse nessa quarta-feira (29).
Benefício de Prestação Continuada - 95.109 beneficiários –
R$ 134 milhões.
Liberação do FGTS - 228,5 mil trabalhadores em 368
municípios – R$ 715 milhões.
Seguro Desemprego - duas parcelas adicionais a 6.636
trabalhadores – R$ 11 milhões.
Restituição antecipada do Imposto de Renda para 900 mil
pessoas – R$ 1,1 bilhão.
Abono salarial - 756.121 trabalhadores – R$ 793 milhões.
Benefícios previdenciários - 2 milhões de pessoas – R$ 4,5
bilhões.
Bolsas de Pós-Graduação - 17 mil estudantes – R$ 50
milhões;
Fortalecimento de ações emergenciais de saúde (montagem
de 12 hospitais de campanha e envio de 135 kits
emergenciais) – R$ 282 milhões.
Alimentação escolar, limpeza e reparo das escolas – R$ 22
milhões.
Importação de até 1 milhão de toneladas de arroz para suprir
os prejuízos com a safra no estado - R$ 7,2 bilhões.
Apoio a empresas de todos os portes afetadas pelas
inundações - R$ 15 bilhões.
Linha especial de crédito de R$ 30 bilhões para micro e
pequenas empresas.
Linha especial de crédito de R$ 5 bilhões para pequenas e
médias empresas.
Linha de R$ 4 bilhões para agricultura familiar e o médio
produtor.
Prorrogação do recolhimento de tributos federais por até
três meses para pessoas físicas e jurídicas – R$ 4,8 bilhões.
Três medidas federais garantiram ao governo do estado
reforço financeiro de mais de R$ 23 bilhões.
Postergação do pagamento da dívida com a União por três
anos – R$ 11 bilhões.
Abatimento da suspensão de juros por três anos - R$ 12
bilhões
Antecipação da parcela do Piso Nacional de Enfermagem -
R$ 12,9 milhões.
Liberação de emendas parlamentares - R$ 1,3 bilhão, sendo
R$ 743 milhões pagos até segunda-feira (27).
Parcela extra do Fundo de Participação dos Municípios
(FPM) – R$ 190 milhões, destinados a 47 municípios.
R$ 310 milhões em ações da Defesa Civil, aprovados para 207
municípios. Desses, R$ 176 milhões já haviam sido pagos até
segunda-feira (27).
R$ 22 milhões já pagos em apoio ao acolhimento de 120 mil
pessoas em 88 municípios.
Análise de crédito com aval da União para 14 municípios –
R$ 1,8 bilhão.
Antecipação da parcela do Piso Nacional de Enfermagem –
R$ 19 milhões já pagos.
Suspensão do pagamento de financiamentos do programa
Minha Casa, Minha Vida por até seis meses para 17,4 mil
famílias.
Suspensão do pagamento de financiamentos por 12 meses a
bancos públicos: BNDES, Caixa Econômica Federal, Banco do
Brasil e Finep.
Além do investimento total, o governo federal contabiliza:
38,8 mil profissionais mobilizados;
8,5 mil equipamentos disponibilizados;
12 hospitais de campanha montados;
1,1 mil toneladas de alimentos entregues ou em trânsito;
4,9 mil toneladas de doações transportadas pelos Correios;
456 mil cidadãos com energia restabelecida.
Mais informações sobre as ações federais no estado podem
ser vistas no portal Brasil Unido pelo Rio Grande do Sul. 

(Agência Brasil)

que não haja burocracia que atrase a tomada de decisões de
forma que a ajuda chegue rapidamente. “Temos que fazer
as coisas acontecerem. Quem tem fome tem pressa, mas
quem perdeu suas coisas, sua casa, sua rota, sua roupa,
seus animais, seus familiares, tem muito mais pressa”,
declarou o presidente. 

Visitas presidenciais
Nesses 30 dias, Lula esteve três vezes no estado para
acompanhar a situação. O primeiro deslocamento foi a
Santa Maria, em 2 de maio. Lá, ele garantiu que não
faltariam recursos financeiros federais para atender às
necessidades básicas da população atingida pelos
temporais. Em 5 de maio, o presidente desembarcou em
Porto Alegre, acompanhado de representantes dos Três
Poderes e de uma comitiva de 15 ministros. Em 15 de maio,
retornou ao Rio Grande do Sul, e na ocasião, no município
de São Leopoldo, anunciou a criação do Auxílio
Reconstrução, no valor de R$ 5,1 mil a cada uma das
famílias desalojadas e desabrigadas.

Articulação
Para agilizar a tomada de decisões, em 2 de maio o governo
federal instalou uma sala de situação no Palácio do
Planalto, que realizou reuniões diárias com ministros e
autoridades. Em 6 de maio, o governo Lula inaugurou um
escritório em Porto Alegre para que os ministros e equipes
tomassem decisões de modo articulado com as demandas
regionais.
Na terceira visita ao Rio Grande do Sul, em 15 de maio, o
presidente Lula criou a Secretaria Extraordinária da
Presidência da República para Apoio à Reconstrução do Rio
Grande do Sul, ocupada pelo ministro Paulo Pimenta, que
tem recebido demandas de autoridades locais, da
sociedade e de representantes do empresariado do estado.
Pimenta tem apresentado novas medidas do governo
federal para o Rio Grande do Sul e orientado os prefeitos
sobre planos de reconstrução dos municípios, que devem
ser enviados ao Ministério da Integração e do
Desenvolvimento Regional.  

(Agência Brasil)

(Foto: Agência Brasil)
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